

Jahresbericht des Pokalspielleiters

In der abgelaufenen Pokalsaison nahmen am Eckardt-Pokal im Bezirk Oberfranken 67 Herren- und 33 Damenmannschaften teil.

Bei den in Windheim vor einer stattlichen Kulisse stattfindenden Endspielen setzte sich auf Verbandebene die SpVgg DJK Effeltrich II gegen den TTC Creußen 5:3 durch. Bedauerlicherweise meldete der TTC Tiefenlauter als einziger Teilnehmer und wurde ohne Spiel Oberfränkischer Meister.

Auf Bezirksebene setzte sich erwartungsgemäß die Truppe der DJK Eggolsheim gegen den heimischen TSV Windheim klar mit 5:0 durch. Bei den Damen wurde der TTC Neunkirchen gegen den TSV Coburg-Scheuerfeld seiner Favoritenstellung gerecht und siegte mit 5:2.

Auf Kreisebene setzte sich die routinierte Mannschaft des FC Betzenstein gegen den TV Ebersdorf mit 5:2 durch. Auch bei den Damen gab es ein deutliches Ergebnis. Der TTC Wallenfels II ging in dem Finale auf Kreisebene gegen die 3. Mannschaft des TTC Wohlbach mit 5:0 als Sieger hervor.

Erfreulich, dass nur ein Spiel im gesamten Wettbewerb wegen Nichtantretens 5:0 gewertet werden musste.

Ich möchte mich bei allen Mannschaften für den reibungslosen Ablauf der vergangenen abgelaufenen Pokalsaison bedanken.

**Flutschka Harald
Bezirkspokalspielleiter**